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El PSOE exige que se acaben las obras de 

los pasos inferiores de 
la Avenida Marítima. 
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La portavoz del grupo munici-
pal del PSC-PSOE en el Ayunta-
miento de Las Palmas de Gran 

Canaria, Isabel Mena, y la portavoz 
del PSC-PSOE en el Cabildo de Gran 
Canaria, Carolina Darias, han exi-
gido al gobierno de la corporación 
insular que retome y acabe cuanto 
antes las obras de revestimiento de 
los  pasos subterráneos de la Ave-
nida Marítima de la capital gran-
canaria, unas vías que reflejan un 
“deplorable” estado de abandono.

“No se explica que año y medio 
después de comenzar, las obras de 
los pasos inferiores de la Base Na-
val y Santa Catalina no estén aún 
terminados, y que los trabajos para 
revestir los de Torre Las Palmas y 
Pérez Muñoz ni siquiera se hayan 
empezado”, aseguró la portavoz 
socialista en el Cabildo de Gran Ca-
naria, Carolina Darias. “Es una obra 
que ya está adjudicada y para la 
que hay presupuesto, por eso exigi-
mos que se reanuden de inmediato 
las obras”, afirmó la portavoz socia-
lista en el Ayuntamiento capitalino, 
Isabel Mena. Los socialistas consi-
deran que las obras “no se pueden 
eternizar por los problemas que 
haya entre la administración y una 
contrata”.

A principios de 2013 se comenzaron 
las obras de sustitución del revesti-
miento de los pasos inferiores de la 
Avenida Marítima tras haber sido 
demolidos en el mandato anterior 
al detectarse la inseguridad de las 
losetas del viejo paramento. Seis 
meses después de comenzar la sus-
titución del revestimiento, y a pun-
to de concluir la misma, el Conseje-
ro insular de Obras Públicas, Carlos 

Sánchez decreta una prórroga y a 
los siete días, el 23 de julio de 2013, 
se decreta la “suspensión temporal 
total de las obras”. Desde entonces 
hasta ahora no se ha movido una 
piedra en los pasos inferiores.

“Es cierto que en el transcurso de 
la obra han aparecido filtraciones, 
pero no justifica este parón de casi 
un año. Son obras que están al 90%, 
a falta sólo del la franja superior del 
revestimiento, donde irían las nue-
vas luces”, explicó Carolina Darias. 
La portavoz socialista en el Cabildo 
tachó de “grave” esta situación y re-
cordó también que, además de esta 
paralización, en los dos túneles más 
transitados y largos de la capital -el 
paso subterráneo que conduce a 
la calle Pérez Muñoz y el de Torre 
Las Palmas- ni siquiera se ha inicia-
do la contratación del revestimien-
to interior. Darias calificó el estado 
de estos dos pasos inferiores como 
“deplorable”, ya que, “a día de hoy, 
permanecen sin revestimiento al-
guno”, sólo se ve cemento. 

“La ciudad tiene un problema grave 
con estos pasos inferiores por los 
que circulan miles de conductores a 
diario. Cada día están peor, el agua 
corre por sus paredes y es visible 
por los conductores, lo que genera 
la consiguiente alarma; y además, 
tanto que se habla de traer turis-
mo a la ciudad y todos los visitan-
tes que pasan por esos túneles se 
llevan una imagen lamentable de la 
capital”, detalló Isabel Mena.

“Son muchos los expedientes de 
contratación que están paralizados, 
enquistados, por el Cabildo de Gran 
Canaria. La incapacidad del gobier-
no del PP en el Cabildo es manifies-
ta. Está bloqueando la gestión del 
día a día de la Isla, y, en este caso, 
de la ciudad de Las Palmas de Gran 
Canaria”, aseveró Carolina Darias. 
“La ciudad no puede estar a ex-
pensas de las ocurrencias, inefica-
cias y negligencias del PP, tanto en 
el Ayuntamiento de las Palmas de 
Gran Canaria, como en el Cabildo 
de Gran Canaria”, matizó.
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Iniciativas del PSOE.

El Viceportavoz socialista en el Ca-
bildo Insular, Augusto Hidalgo, pre-
guntó en Comisión de Pleno sobre 
este asunto y el consejero de Obras 
Públicas aseguró que las obras se 
habían paralizado por aparecer de-
fectos no advertidos con anteriori-
dad a la obra y, por tanto, no atri-
buibles a la contrata, relacionados 
con el caudal de agua que se filtra 
en los túneles. Que se había en-
trado, sin embargo en una disputa 
sobre el coste del modificado de la 
obra y que no se había conseguido 
llegar a un acuerdo con la empresa 
constructora. 

A fecha de hoy, un año después de 
la fecha prevista de finalización de 

las obras, el revestimiento de los 
túneles sigue a medio hacer.

Por otro lado, el informe de los téc-
nicos, de 10 de julio de 2013, ad-
vertía las deficiencias previas deri-
vadas de las filtraciones de aguas y 
establecía unas mejoras de 138.000 
€, el límite máximo del 10% del 
contrato que establece la ley. “Ya 
es curioso que le demos la razón a 
la empresa adjudicataria y paralice-
mos la obra sin perjuicio para ésta. 
Sería más curioso que el proyecto 
esté paralizado por discrepancias 
en la cuantía de las mejoras, cuan-
do los técnicos del Cabildo ya las 
han cuantificado al máximo permi-
tido por la ley, y no esté redactado 
aun el proyecto de modificado ¡Un 
año después! A no ser que las dis-

crepancias se mantengan y lo que 
habría que proceder es a sancionar 
a la empresa o rescatar la obra y 
reanudar la licitación”, comentó Hi-
dalgo.

En el pasado Pleno de abril del 
Ayuntamiento capitalino, el Gru-
po Socialista presentó una moción 
preocupándose por la paralización 
de estas obras e instando al Cabildo 
a reanudar las obras y a exigir a la 
empresa adjudicataria que cumpla 
con los plazos previstos en el con-
trato. La moción fue aprobada por 
unanimidad, pero el alcalde tam-
bién del PP, Juan José Cardona, “no 
ha movido un dedo para apremiar 
al Cabildo a retomar las obras de 
revestimiento de estos pasos infe-
riores”, concluyó Isabel Mena.
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El PP en el Cabildo de Gran Ca-
naria no está sancionando las 
infracciones medioambienta-

les. Así lo denunció el PSOE en Co-
misión del Pleno, ya que tiene cons-
tancia de que el Servicio de Medio 
Ambiente de la Corporación insular 
ha dejado de sancionar a los infrac-
tores medioambientales por espe-
rar un informe jurídico que nunca 
llega, provocando la caducidad del 
procedimiento.

El viceportavoz socialista explicó 
que en 2014, el Servicio de Me-
dio Ambiente del Cabildo de Gran 
Canaria cambió el procedimiento 
de tramitación de las infracciones 
medioambientales. Antes, cuan-
do un/a ciudadano/a cometía una 
infracción por destruir un entorno 
protegido lo habitual era que se ini-
ciara el procedimiento sancionador 
que concluía con la imposición de 
la pertinente multa. Ahora se ha in-
cluido un precepto, que ya estable-
cía la ley,  que consiste no sólo en 
imponer la sanción económica, sino 
que obliga al causante del daño a 
repararlo. 

Sin embargo, el Servicio ha empeza-
do a tramitar estos expedientes, es-
tableciendo la cuantía de la multa, 
determinando los trabajos precisos 
para la restauración medioambien-
tal y, acto seguido, solicitando a los 
Servicios Jurídicos del Cabildo si los 
trabajos de reparación se ajustan a 
derecho. Lo que ha sucedido es que 
al superarse los seis meses de plazo 

máximo que no puede superar la 
sanción sin ser notificada al infrac-
tor, éstos están caducando.

El viceportavoz, Augusto Hidalgo, 
se interesó por este asunto en la 
pasada Comisión de Pleno de Me-
dio Ambiente. “Como respuesta, la 
Consejera de Medio Ambiente ar-
gumentó que estamos ante un in-
tento, por parte de la Consejería, de 
sustituir las sanciones económicas 
por las reparaciones del daño en la 
zona específica de Juncalillo del Sur. 
Fue ahí donde pudimos saber que 
el problema lo ha ocasionado un in-
forme solicitado al Servicio Jurídico 
para establecer un convenio que dé 
cobertura a ese cambio en los trá-
mites sancionadores, informe por 
el que se llevas esperando un año. 
Eso es lo que está provocando la 
caducidad de los procedimientos”, 
critica Augusto Hidalgo.

“Resulta curioso que el Gobierno 
insular quiera cambiar el procedi-
miento sancionador y que, por falta 

MEDIO NATURAL |

El PSOE denuncia que el Cabildo no san-
cione infracciones medioambientales. 

de previsión, caducan los procedi-
mientos a la  espera de los informes. 
Lo que tenía que haber hecho el PP 
en el Cabildo es seguir tramitando 
los procedimientos como hasta la 
fecha y, una vez vistos los informes 
que den cobertura a una supuesta 
modificación, ésta se produzca. No 
se pueden paralizar todos los pro-
cedimientos en marcha y provocar 
la caducidad de todos y cada uno 
de ellos, con el prejuicio que ello 
supone para el patrimonio natural 
de nuestra Isla”, aseveró Hidalgo. 

Además, destacó que “no entende-
mos por qué se produce esto espe-
cíficamente en Juncalillo del Sur y 
no en otros entornos naturales pro-
tegidos de la Isla. Pero lo que sí he-
mos observado es que, desde que 
comenzó el año, están caducando 
multitud de expedientes de sanción 
por infracciones medioambienta-
les, por diversos motivos, que no 
tienen que ver con esta causa y 
en otras zonas”. “La Consejera no 
puede aplazar sine díe las sancio-
nes con caducidades a la espera del 
informe. El Gobierno debe cumplir 
la normativa estatal y autonómica 
en esta materia por destrucción de 
medio natural”, afirmó Augusto Hi-
dalgo. 

“Lo que resulta asombroso es que 
una actuación burocrática, ajena al 
sentido común, esté dejando im-
punes actuaciones contrarias a la 
conservación del entorno natural 
de nuestra isla”, concluyó Hidalgo. 
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VERTEDEROS DE GRAN CANARIA |
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 La pestilencia, las quejas ve-
cinales y las empresariales 

evidencian el caos del PP en 
la gestión residuos.
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Los socialistas en el Cabildo de 
Gran Canaria y en el Ayunta-
miento de Las Palmas de Gran 

Canaria aseguraron en junio que el 
tratamiento de residuos en Gran 
Canaria, tanto por parte de la Cor-
poración insular como por parte 
del consistorio capitalino, estaba 
siendo  “caótico, perjudicando con 
ello a los vecinos y vecinas del sur 
de la Isla, y de la capital”. Además, 
los socialistas pusieron de manifies-
to “la total descoordinación” entre 
ambas corporaciones, y denuncia-
ron que convocaran una rueda de 
prensa para dar a entender a la ciu-
dadanía que no había ningún caos 
y que estaban muy coordinados, es 
decir, para no decir la verdad. 

“Es evidente que ha habido un caos 
en la gestión de residuos de Gran 
Canaria. Es tan evidente que ha 
existido caos en el tratamiento de 
los residuos en Gran Canaria que 
sólo hay que ver las protestas ve-
cinales, las protestas empresariales 
del sur y la pestilencia que hay por 
la ineficacia en la gestión del Par-
tido Popular”, aseveró la portavoz 
socialista en el Cabildo de Gran Ca-
naria, Carolina Darias 

“El PP, tanto en el Cabildo de Gran 
Canaria como en el Ayuntamiento 
de Las Palmas de Gran Canaria, ha 
sido el responsable de esta caótica 
gestión, especialmente el Cabildo, 
que es quien tiene la competen-
cia exclusiva en el tratamiento de 
los residuos. Lo dijimos hace unos 
días y volvemos a reiterarlo. Medio 
Ambiente en el Cabildo es el área 
más caótica y funciona a golpe de 
improvisaciones. Un día dicen que 
los lodos van para Juan Grande y al 

siguiente para Salto del Negro. Di-
cen una cosa y hacen lo contrario”, 
afirmó Carolina Darias. 

El PSOE, ante las críticas vertidas 
por los populares sobre su gestión, 
ha respondido que Gran Canaria en 
2007 tenía un retraso de más de 
una década en la gestión de resi-
duos “por la ineficacia en el trata-
miento de los residuos por parte 
del PP en los mandatos anteriores”, 
añade Darias. Y detalla que cuando 
llegó el PSOE en el anterior man-
dato al Cabildo, se puso en marcha 
un plan territorial, del que carecía 
esta Isla, y se sacaron a licitación los 
concursos para el cierre de los va-
sos y los nuevos complejos medio-
ambientales. 

“Bravo recibió hace tres años una 
herencia fruto del compromiso so-
cialista medioambiental con Gran 
Canaria. Ese trabajo realizado por 
el PSOE lo ha continuado el PP, pero 
lo ha hecho mal. El PP ha tenido 
durante un año, los concursos de la 
dirección de los complejos medio-
ambientales parados, lo que ha 
provocado que a día de hoy una de 
las plantas de biometanización to-
davía no esté en marcha”, criticó la 
portavoz socialista. 

Los socialistas critican la rueda de 
prensa que convocó el presidente 
del Cabildo, José Miguel Bravo de 
Laguna, en la que estuvieron tam-
bién presentes el alcalde de la ciu-
dad, Cardona, y el alcalde de San 
Bartolomé de Tirajana, Maro Au-
relio Pérez. “Han estado dando un 
espectáculo de coordinación, tanto 
que ayer tuvieron que dar una rue-
da de prensa conjunta, para tapar 

la descoordinación que existe en la 
realidad. Es la prueba de la eviden-
cia del caos. No han aclarado nada. 
Seguimos sin saber adónde van los 
lodos”, afirmaron los socialistas. 

“En lugar de ruedas de prensa para 
hacer el paripé, lo que tiene que 
hacer el PP es buscar una solución 
inmediata al problema que ellos 
han generado, poniendo en marcha 
cuanto antes la segunda planta de 
biometanización de Salto del Ne-
gro y eliminar los lodos y los malos 
olores. Lo que no se puede permitir 
es que la mala gestión del PP tenga 
consecuencias directas sobre la vida 
de los vecinos y las vecinas afecta-
dos por los olores pestilentes”, re-
clamó entonces Isabel mena. 

En este sentido, la portavoz socialis-
ta en el Ayuntamiento de las Palmas 
de Gran Canaria, consideró que la 
situación actual es fruto de la “des-
coordinación absoluta” entre el PP 
en el Cabildo y Ayuntamiento, “que 
genera los graves problemas de los 
vecinos y las vecinas de la capital, 
y, en concreto, de los barrios colin-
dantes a esta depuradora”. 

“¿Quiénes son los oportunistas? 
¿Los representantes políticos so-
cialistas, que estamos siendo co-
herentes y responsables, porque 
exigimos a las administraciones pú-
blicas competentes que pongan fin 
a la pestilencia que hay en Las Pal-
mas de Gran Canaria y en el Sur de 
la Isla? ¿O la ciudadanía, que está 
harta de los malos olores de la ciu-
dad y de Juan Grande por la ineficaz 
gestión de los responsables políti-
cos, especialmente del Cabildo de 
Gran Canaria y del Ayuntamiento 
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de Las Palmas de Gran Canaria? ¿O 
los empresarios, que han denuncia-
do las afecciones en el ámbito tu-
rístico?”, preguntó Carolina Darias. 

“El vaso de Juan Grande no es que 
esté a punto de colmatarse como 
he oído decir al PP, es que ya está 
colmatado”, aseveró Carolina Da-
rias.

Isabel Mena aclaró, por su parte, 
que “la generación de lodos en Ba-
rranco Seco viene sucediendo des-
de hace mucho tiempo. Por lo tan-
to, el alcalde conoce esta situación 
y sabe que esos lodos tienen que 
ser llevados de forma inmediata a 
un vertedero, porque acumularlos 
en la depuradora supone que los 
olores sean insostenibles para los 
vecinos y las vecinas de los barrios 
colindantes”, concluyó. 

Levantar la suspensión cautelar.  

El viceportavoz socialista en el Ca-
bildo de Gran Canaria, Augusto Hi-
dalgo, quien propuso en el Pleno 
Ordinario que, en base a la senten-
cia del Tribunal Superior de Justicia 
de Canarias (TSJC), el Gobierno in-
sular levante la suspensión cautelar 
del Vertedero de Juan Grande. Y es 
lo que el gobierno insular hizo final-
mente.
 
El PSOE consideró que “la propia 
sentencia establece una posible 
salida (…) La propia sentencia dice 
que no ha tomado la decisión el 
propio órgano competente –esto 
es, el Cabildo grancanario-“. Por 
eso, los socialistas consideran que 
los Servicios Jurídicos “deben dar 

prioridad a que el Cabildo sea la au-
toridad competente, que levante la 
suspensión cautelar en Juan Gran-
de y den comienzo las obras de se-
llado y nuevo vaso de Juan Grande. 
Ésa es la solución inmediata”.
 
El PSOE asegura que si esperamos a 
que el TSJC se pronuncie estaremos 
años mas esperando.
 
Augusto Hidalgo criticó, duran-
te su intervención en el Pleno, las 
improvisaciones del PP en materia 
de tratamiento de los residuos de 
Gran Canaria. “Un día se dice que 
se llevan los lodos de Barranco Seco 
a Juan Grande, y otro día el PP dice 
que se llevan a Salto del Negro. El 
vaso de Juan Grande está colmata-
do. Vas por la autopista y ya se ve 
que está lleno el vaso. Y está al mar-
gen de la normativa de la UE. Está 
colmatado y mantenido mes a mes 
de forma sui generis. Es un vertede-
ro ilegal”, aseveró Hidalgo.

El PSOE se alegra de que el 
Cabildo haya hecho lo que le 
dijo: levantar la suspensión 
cautelar de Juan Grande. 
 
También recordó que el Plan Te-
rritorial de Residuos lo empezó el 
gobierno anterior, que se encontró 
con un retraso en esta materia de 
unos diez años y que se enconetr´cn 
que la Isla no tenía plan de residuos. 
Además, los concursos de sellado y 
puesta en funcionamiento de plan-
ta de biometanización y la planta 
de “Todo en uno” se comenzaron 
en el mandato anterior. En la actua-
lidad, los concursos del Cabildo de 
Gran Canaria en esta materia están 
paralizados por culpa del PP.
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DEVOLUCIÓN DEL EXPEDIENTE DEL BIC OASIS |

Carolina Darias: 

“Bravo ha metido al Oasis  y a su 
entorno en un callejón sin salida”. 

Bravo de Laguna ha metido 
al Oasis y a todo su entorno 
en un callejón sin salida. Si 

pensaba que tirando hacia delan-
te le endosaría el problema a otra 
administración se equivocaba. Y, 
ciertamente, se ha equivocado. Lo 
que ha sucedido es que el proble-
ma se lo ha endosado a la isla de 
Gran Canaria, y, especialmente, a 
las inversiones millonarias en torno 
a 100 millones, que están paraliza-

das en el sur de Gran Canaria des-
de el minuto 0 en el que Bravo de 
Laguna incoó el expediente BIC en 
el entorno del Oasis. Esto es inacep-
table, y sólo hay un responsable, el 
Presidente Bravo de Laguna”. 

Así lo aseveró la portavoz socialista, 
Carolina Darias, a propósito de la 
devolución, por parte del Gobierno 
de Canarias, del expediente para la 
declaración de BIC al entorno del 

Oasis de Maspalomas. En la actua-
lidad, el Cabildo de Gran Canaria 
ya remitió al Gobierno canario las 
cuestiones requeridas tras la devo-
lución, y se está a la espera de que 
finalice el plazo de revisión para el 
Gobierno de Canarias.

“Desconocemos si los defectos for-
males por los que, entre otras ra-
zones, el Gobierno de Canarias ha 
devuelto el expediente de BIC son o 
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no subsanables. Estaremos expec-
tantes a lo que los informes jurídi-
cos determinen al respecto. La po-
sible subsanación o no puede tener 
una importancia relevante a la hora 
de la tramitación del expediente”, 
explica Darias. 

También manifiesta su preocupa-
ción ante el hecho de que otra de 
las causas por las que el Gobierno 
de Canarias devolvió el expediente 
al Cabildo fuera la cuantificación de 
las posibles indemnizaciones a las 
que hubiera lugar. “Cada vez parece 
más claro que este BIC no va a salir 
gratis a la ciudadanía de Canarias o 
Gran Canaria”, critica Carolina Da-
rias. 

La socialista critica que Bravo pidie-
ra 50.000 camas más para generar 
30.000 empleos con el objetivo de 
recibir un millón de turistas más al 
año, cuando la realidad es que “aho-
ra una actuación de su mano, de su 
decisión personal  haya paralizado 
inversiones millonarias en Gran Ca-
naria. Es inconcebible e intolerable. 
Es contradictorio que Bravo diga 
una cosa y que los propios hechos 
le desmientan”. Ya los socialistas 
advirtieron en Pleno que durante la 
tramitación de este expediente blo-
quearían las inversiones turísticas 
en el sur de la Isla, cuantificadas en 
torno a 100 millones de euros. “Y 
más de un año después siguen blo-
queadas. Gran Canaria no se mere-
ce esto”, añade. 

El PSOE también advirtió hace un 
año que con la incoación de este 
expediente “un proceso largo y lle-
no de trabas, que han tenido como 
consecuencia la paralización”. 

Gran Canaria ha perdido más 
de 50.000 turistas naciona-
les por la “nefasta” gestión 

del PP en el Cabildo de Gran Ca-
naria. Así lo denunció el consejero 
socialista José Antonio Godoy, en la 
última Comisión del Pleno de Turis-
mo. 

Godoy se refirió al Plan Estratégico 
de Turismo de Gran Canaria anun-
ciado hace dos años por el PP en 
el Cabildo para impulsar la llegada 

de turistas nacionales. “Ha queda-
do demostrado con datos oficiales 
que no acaba de arrancar y que los 
datos son negativos. El PP en el Ca-
bildo de Gran Canaria se vuelve a 
equivocar con la promoción del tu-
rismo nacional. Con los datos en la 
mano podemos ver que en 2012 y 
2013, el gobierno de Bravo de La-
guna no logró superar la gestión 
realizada en el mandato anterior, 
ya que los turistas nacionales lle-
gados en 2011 fueron más que los 
llegados en los últimos años, bajo el 
mandato de los populares. No han 
sabido promocionar Gran Canaria 
en el territorio peninsular”, aseguró 
el consejero socialista, José Antonio 
Godoy. 

Si comparamos la llegada de turis-
tas nacionales de enero a abril en-
tre 2011 y 2014, vemos que a Gran 
Canaria han dejado de venir 21.916 
turistas. Godoy indicó que el peor 
año fue en 2013, ya que dejaron de 
venir 33.668 turistas españoles. 

Por último, el consejero socialis-
ta José Antonio Godoy solicitó al 
gobierno insular que le informara 
de las medidas que tiene previstas 
para paliar este grave descenso con 
vistas al verano. 

TURISMO |

Gran Canaria pierde más de 50.000 turistas 
nacionales por la “nefasta” gestión del PP. 
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CAMPAÑA CONTRA INCENDIOS |

Gran Canaria no podía 
quedarse sin helicópteros 
de emergencia en verano.
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El PSOE en el Cabildo de Gran 
Canaria se alegra de que el 
Gobierno insular haya escu-

chado su petición, y haya contra-
tado a un empresa para que la Isla 
cuente con al menos un helicópte-
ro de emergencia para la campaña 
de verano. 

Augusto Hidalgo, viceportavoz so-
cialista en el Cabildo de Gran Cana-
ria, criticó en junio el hecho de que 
Gran Canaria fuera a quedarse sin 
helciópteros, dado que el concurso 
de helicópteros de emergencia de 
la Corporación insular quedó blo-
queado tras la denuncia de algunas 
de las empresas optantes. 

“La Isla no puede quedarse sin he-
licópteros durante la campaña de 
verano. Aunque no sea culpa del 
Gobierno insular el colapso en la 
contratación, sí es de su respon-
sabilidad solucionar el problema. 
A día de hoy el concurso está re-
currido, no hay posibilidades de 
prórroga. Por eso, exigimos al Go-
bierno insular que tome las medi-
das que estén en su mano para que 
haya helicópteros durante la cam-
paña de verano en Gran Canaria”, 
adviertió Hidalgo, antes de que el 
gobierno insular contratara un he-
licóptero para la campaña contra 
incendios de vereno. 

Un proceso entre denuncias. 
En medio del proceso de contra-
tación, uno de los licitadores, la 
empresa canaria Helicópteros In-
sulares -que hasta ahora llevaba el 
servicio de las aeronaves- presen-
ta una denuncia en la que asegura 
que los helicópteros de las otras 
dos empresas que se han presenta-

do al concurso –la gallega Airnor y 
la portuguesa HTA- no cumplen con 
algunos de los requisitos o no están 
configurados como ellos dicen en 
sus ofertas. 

“Esto hay que demostrarlo”, afir-
mó en Mesa de Contratación el Vi-
ceportavoz Augusto Hidalgo hace 
unas semanas. Por eso, ante esta 
situación, el consejero socialista 
invitó al gobierno de la Isla a que 
comprobaran los hechos denuncia-
dos antes de firmar el contrato. La 
respuesta del gobierno es enviar a 
un técnico a la sede de las empre-
sas, para comprobar in situ los heli-
cópteros en sus bases. 

Se comprueban las tres empresas 
y se detecta que las tres tienen de-
fectos, pero dos de ellas tiene de-
fectos que no son subsanables, lo 
que implica que quedan fuera del 
concurso. 

En el concurso, la primera empre-
sa ganadora fue la gallega Airnor; 
la segunda, la portuguesa HTA; y la 
tercera, la canaria Helicópteros In-
sulares. Tras la denuncia y la com-
probación por parte del Cabildo de 
que ninguna de las tres cumplía los 
requisitos y que dos de ellas se que-
daban fuera del concurso –Aernor 
y Helicópteros Insulares-, queda 
como ganadora la portuguesa HTA. 
Es decir, la que quedó segunda en 
el concurso, pasa a ser la ganadora, 
al ser la única que cumplía los re-
quisitos, según el informe técnico. 

Posteriormente, se alega por parte 
de una de las empresas expulsadas, 
que una de las condiciones del plie-
go, que establece que las aeronaves 

no debían tener más de 20 años, es 
incumplida por la empresa canaria 
Helicópteros Insulares. Pero este 
hecho, que es una realidad, según 
el Tribunal Supremo no es motivo 
de exclusión del concurso. 

Por tanto, el resultado del concurso 
es que queda como primera la em-
presa portuguesa HTA, y pasa a for-
mar parte del concurso la empresa 
canaria Helicópteros Insulares –que 
antes ocupaba el tercer lugar. 

El último eslabón en esta cadena de 
acontecimientos es que la empre-
sa canaria –en segundo puesto- y 
la empresa gallega –expulsada del 
concurso- recurren. “De ahí que el 
concurso estuviera paralizado, a la 
espera de los tribunales”, concluye 
Augusto Hidalgo. 

Contencioso administrativo. 
Augusto Hidalgo afirmó en el Pleno 
de mayo que  “Sin querer generar 
polémicas, pedimos que se tomen 
las medidas administrativas para 
garantizar que el 1 de julio Gran 
Canaria disponga de los helicóp-
teros de emergencia contra incen-
dios que aporta el Cabildo para la 
temporada de verano”. Hidalgo re-
cordó que “el concurso para fletar 
helicópteros contra incendios tiene 
todos los visos de convertirse en 
contencioso administrativo”. 

El PSOE considera que estas situa-
ciones “se tenían que haber previs-
to por el PP. El tiempo no se para. 
La temporada de verano empieza el 
1 de julio”. El consejero pidió al PP 
que solventara el problema lo antes 
posible, y así ha sido. Ya Gran Cana-
ria cuenta con un helicóptero.
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FIESTAS DE SAN ANTONIO. MOGÁN |

FERIA DE GANADO. SANTA BRÍGIDA |
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El PSOE en el Cabildo de Gran 
Canaria ha solicitado al Go-
bierno insular –en la última 

Comisión del Pleno de Políticas So-
ciales- que estudie la posibilidad de 
ampliar la Residencia de Mayores 
de Valleseco. La consejera socialista 
Isabel Guerra considera que el Ca-
bildo debe responder a la demanda 
existente y explica que ya existe un 
proyecto para ampliar esta residen-
cia, a través de los terrenos anexos 
a la residencia actual. El ruego ha 
sido aceptado por el gobierno insu-
lar, que se ha comprometido a estu-
diar la propuesta. 

Isabel Guerra indica que la tasa de 
envejecimiento en Valleseco (19%) 
supera la media (12,75%). “Las zo-
nas rurales de la isla de Gran Cana-
ria poseen unas ratios de envejeci-
miento elevadas, que hace que se 
diseñen y cuestionen la distribu-
ción de infraestructuras básicas y 

los servicios con arreglo a los datos 
demográficos. La población enveje-
ce y los datos así lo evidencian. En 
apenas pocos años hemos pasado 
de datos de media que no supera-
ban el 10% a ratios de población 
mayor de 65 años del 12, 75%. Es-
tos datos deben tenerse en cuenta. 
Significan un toque de atención en 
cuanto al diseño y futuro de las po-
líticas encaminadas a las personas 
mayores, que ponen el énfasis en 
una serie de servicios que tendrían 
que proyectarse cara al futuro en 
nuestra isla”, asevera Isabel Guerra.

Guerra detalla que la distribución 
poblacional es desigual en la isla, ya 
que hay municipios por debajo de 
la media de la población envejecida 
-como Valsequillo o Telde- frente a 
municipios norteños y cumbreros 
con ratios que superan con creces 
esa media del 12,75% -como Teje-
da, Artenara, Valleseco  o Moya-. En 

el caso concreto de  Valleseco su ra-
tio de población supera con creces 
la ratio media de 12,75% y, además, 
a ello se suma el inconveniente de 
que este municipio posee algunos 
poblados muy diseminados, que 
hacen difícil poder acceder a servi-
cios de primera necesidad.

La Residencia de Mayores de Va-
lleseco cuenta en la actualidad con 
sólo 13 plazas de residencia y 20 de 
estancia diurna. “No son suficien-
tes. La residencia debe ampliar el 
número de plazas”, asevera Guerra.

Guerra recuerda que la lista de es-
pera para un plaza en una residen-
cia de mayores alcanza las 2.800 
personas en Gran Canaria, que las 
Residencias de Mayores de Firgas, 
Mogán y San Mateo han cerrado y 
que Teror carece de ella, a pesar de 
tener unas ratios también por enci-
ma de la media poblacional.

POLÍTICA SOCIAL |

Los socialistas proponen la ampliación de 
la Residencia de Mayores de Valleseco.
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El PSOE propone crear un ser-
vicio de atención a lo/as menores 
víctimas de violencia de género.

POLÍTICA SOCIAL |

El PSOE en el Cabildo de Gran 
Canaria solicitó al PP en la úl-
tima Comisión del Pleno de 

Política Social que estudie la via-
bilidad y puesta en marcha de un 
servicio especializado de atención 
a los niños y niñas que han sufrido 
la violencia de género, a través de 
servicios especializados integrales 
de  atención jurídica y psicológica. 

La consejera socialista Isabel Gue-
rra detalló que en Gran Canaria 
entre enero y junio de 2013, según 
últimos datos publicados por el 
Instituto de Igualdad de Canarias,  
existían  2.151 víctimas de violencia 
machista mujeres y 438 niños y ni-
ñas. Recordó que la Ley 2004 contra 
la violencia de género recoge, por 
primera vez, la condición de vícti-
mas de violencia de género a los ni-
ños y niñas que se han encontrado 
y se encuentran expuestos a malos 
tratos, tanto si lo reciben como si 
están en el ambiente donde éstos 
se desarrollan. 

Según datos del Instituto Canario 
de Igualdad del Gobierno de Cana-
rias, el 85% de los casos los niños 
y niñas fueron testigos de la violen-
cia ejercida hacia sus madres; y el 
66,99% fueron objeto de maltrato 
directo.   

A lo largo de todos estos años se 
ha diseñado una amplia red de ser-
vicios especializados de atención, 
información y asesoramiento a las 

mujeres víctimas de violencia de 
género. Sin embargo, la red de ser-
vicios especializados debería am-
pliarse para incluir nuevos servicios 
que den respuesta a todos y todas 
las víctimas de violencia de género, 
incluidos lo/as menores. 

Las consecuencias que se dan en 
los niños y niñas víctimas de vio-
lencia de género son fisiológicas, 
psicológicas, cognitivas y de com-
portamiento. Guerra advirtió que 
estas consecuencias pueden mar-
car el rumbo de sus vidas, condi-
cionándoles a reproducir patrones 
de sumisión y poder, que pudieran 
reproducir nuevamente la violencia 
de género en sus futuras vidas.

El 85% de los casos lo/as 
niño/as fueron testigos de la 
violencia hacia sus madres.

Isabel Guerra critica que el Cabildo 
de Tenerife ya cuente con este ser-
vicio a los niños y niñas víctimas de 
violencia de género desde el año 
2007, a través del IASS del Cabil-
do de Tenerife, y que el Cabildo de 
Gran Canaria ni siquiera tenga un 
proyecto para ello. 

Por todo ello, el PSOE considera 
“necesario” que el Cabildo de Gran 
Canaria cuente con servicios espe-
cializados en la atención a niños y 
niñas que han sufrido la violencia 
machista en su ambiente de desa-
rrollo a de Gran Canaria. 
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El PSOE La consejera Isabel 
Guerra apuntó que en Gran 
Canaria seguimos con unas 

3.000 personas a la espera de una 
plaza en una residencia de alto re-
querimiento. “Seguimos sin dar 
respuesta a nuestras personas ma-
yores. Hay que dar respuesta a la 
demanda de la población. Apenas 
ha bajado la lista en estos tres años. 
La inversión hecha en materia de 
mayores en 2013 por el Cabildo de 
Gran Canaria apenas llegó al 0,1%, 
frente a un presupuesto de 80 mi-
llones de euros. Hay que redefinir 
las inversiones que hay que hacer. 
Como Cabildo, creo que podemos 
hacer un plan de infraestructuras 
de cara al futuro. Hay un vacío exis-
tencial en materia de próximas in-
versiones”, aseveró. 

La moción ha sido rechazada por el 
PP en el Cabildo de Gran Canaria.

en el Cabildo de Gran Canaria este 
lunes una moción en el Pleno ordi-
nario de la Corporación para pedir 
al gobierno del PP que elabore y 
ponga en marcha “con urgencia” 
un Plan Insular de Infraestructuras 
Residencias para mayores de alto 
requerimiento,  que pueda dar  una 
respuesta a corto,  medio y largo 
plazo, a la demanda actual y a la 
futura, y que marque un horizonte 
realizable a 15 años vista.  

La consejera socialista, Isabel Gue-
rra, considera que el PP debe estu-
diar las distintas posibilidades de fi-
nanciación de esas residencias, con 
el fin de que puedan ser proyectos 
viables económicamente, tanto 
para los usuarios y usuarias de las 
mismas, como para las diferentes 
administraciones y otros organis-
mos públicos y privados que cola-
boren en ponerlo en marcha.  

Isabel Guerra recuerda que en Gran 
Canaria existen cerca de 3.000 per-
sonas esperando por una plaza en 
una residencia de alto requerimien-
to. “Y el Cabildo de Gran Canaria 
debe y puede hacer más para des-
congestionar las listas de espera”, 
asevera la consejera, quien recuer-
da que en este mandato en el Cabil-
do el PP ha cerrado tres residencias 
de mayores en Gran Canaria –en 
Mogán, Firgas y San Mateo-, “a pe-
sar del perjuicio que eso supone 
para nuestro mayores”. 

“Las ratios de envejecimiento en 
nuestro país, como en nuestra Co-
munidad y en nuestra Isla, no hacen 
sino aumentar, lo que conlleva una 
planificación de los recursos exis-
tentes y la previsión de las futuras 
necesidades para, a corto, medio 
y largo plazo, dar respuesta  a los 
demandantes de servicios sociosa-
nitarios”, recuerda Guerra

“En los últimos años, se han ido ce-
rrando centros de día que hoy no 
dan respuesta por la falta de de-
manda de este tipo de infraestruc-
turas por parte de usuarios de bajos 
y medios requerimientos; centros 
como los de Mogán, San Mateo y 
Firgas, que han cerrado sus puer-
tas tanto por falta de financiación 
adecuada, como por los recortes de 
medio requerimiento que ha teni-
do la Ley de Dependencia, y quizás 
también por una mala planificación 
de este tipo de centros y su entorno 
socio-cultural”, explica Guerra   

POLÍTICA SOCIAL |

El PSOE exige un Plan Insular de Infraes-
tructuras Residenciales para Mayores. 

Imagen de la 
Residencia 
de Mayores 
de Firgas, 
cerrada en la 
actualidad.
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El Pozo de Nieve de Los Cánonigos,

sucio y abandonado por el PP.

El PSOE en el Cabildo de Gran 
Canaria denuncia pública-
mente el estado de suciedad 

en el que se encuentra el Pozo de 
Nieve de los Canónigos. Se trata de 
una excavación en roca de una pro-
fundidad de unos diez metros, que 
data de 1669.

La consejera socialista Nayra Ale-
mán exigió al PP -en la Comisión 
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del Pleno de Turismo de mayo- que 
proceda a la limpieza de este recla-
mo turístico y cultural de las media-
nías de nuestra Isla. 

“Existe incluso un panel informati-
vo sobre este Pozo y, además, justo 
allí paran las guaguas de turistas. 
No es de recibo que el turista cuan-
do se asome al Pozo lo vea sucio y 
abandonado. Se encuentran en su 
interior latas, tabaco y diferentes 
objetos de plástico. En la actuali-
dad, presenta un estado inadmi-
sible. Creemos que es una imagen 
penosa de nuestra Isla”. 

“Tenemos que cuidar nuestro pa-
trimonio y exigimos medidas al PP 
en el Cabildo para que proceda a la 
limpieza inmediata de este punto 
turístico, referente de nuestras Me-
dianías”, asevera Nayra Alemán. 

Este Pozo servía como nevera en 
otros tiempos. La nieve que caía en 
las Medianías se conservaba para 
uso doméstico en unos ingenios 
denominados neveros o pozos de 
nieve, similares a los localizados en 
las sierras de Andalucía. La estrate-
gia para la conservación del hielo es 
milenaria en las culturas del medi-
terráneo y fue introducida en Cana-
rias por los colonizadores. Se basa 
en utilizar cuevas o perforar pozos, 
en zonas altas sometidas a perió-
dicas nevadas, y acondicionarlos 
para conservar bloques de hielo a 
la temperatura adecuada que evite 
la fusión. De los tres pozos de nie-
ve que había en la Cumbre de Gran 
Canaria, los dos que están rehabi-
litados y visitables son: el Pozo de 
Nieve de Los Canónigos y el Pozo de 
Nieve Grande.

La consejera socialista en el Ca-
bildo Nayra Alemán solicitó 
en la Comisión del Pleno de 

Transportes de junio una marquesi-
na en la GC-331, vía que transcurre 
entre Bañaderos y Firgas. 

Concretamente, solicitó la mar-
quesina para la parada de guaguas 
que existe en el colegio de El Tra-
piche, donde entre semana utilizan 
el transporte público alumnos y 
alumnas de este centro educativo. 
“Cuando llueve resulta muy des-
agradable esperar la guagua sin te-
cho”, explicó la consejera, que ma-
tizó que en esta zona suele haber 
mucha humedad y lluvias. 

Esta parada de guagua es impor-
tante para el barrio, ya que en ella 
paran cada día varias líneas diferen-
tes en dirección a Firgas y a Arucas. 
Con esta iniciativa, la consejera se 
hace eco de una petición vecinal 
de hace ya tiempo. “Los vecinos y 

vecinas ya han solicitado en varias 
ocasiones tanto al Ayuntamiento 
como al Cabildo de Gran Canaria, 
en concreto a la Autoridad Única 
del Transporte, una marquesina en 
la parada de guaguas que hay en 
la puerta de este colegio”, asegura 
Nayra Alemán. 

Iluminación Arucas-Bañaderos.
Asimismo, Nayra Alemán propuso 
en Comisión que el Gobierno insu-
lar dote de iluminación a la carrete-
ra que une Arucas con Bañaderos. 
La consejera socialista explicó que 
hay diferentes paradas de guagua 
a la largo de esta vía, que no cuen-
tan con puntos de luz. “Esto provo-
ca inseguridad a los usuario/as del 
transporte público que, al bajarse 
de la guagua, van caminando por 
el arcén a oscuras hasta llegar a sus 
destinos. Hay que tener en cuenta 
que se trata de una vía peligrosa, 
con curvas, y en la que apenas hay 
visibilidad”, explica.

TRANSPORTES |

El PSOE solicita una marquesina en la pa-
rada de guaguas del colegio El Trapiche. 
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La portavoz socialista en el Ca-
bildo de Gran Canaria, Caro-
lina Darias, como miembro 

del Consejo de Administración del 
Granca, exigió a Lucas Bravo de La-
guna, Consejero de Deportes, “que 
dé la cara y explique las verdaderas 
razones” de la no renovación de Pe-
dro Martínez como entrenador del 
Granca, “porque lo que está claro 
es que deportivas no son, cuando la 
temporada ha finalizado con unos 
resultados fantásticos. La afición 
demanda transparencia en la toma 
de decisiones, y lo que es evidente 
es que esta no renovación del con-
trato a Pedro Martínez no ha sido 
tomada por el Presidente exclusiva-
mente”. 

“Es sorprendente que el Presidente 
diga que es una decisión suya. Tene-
mos conocimiento por los medios 
de comunicación de que el director 
deportivo pensaba en su continui-

dad. Deportivamente, ¿quién es 
el que planifica el Club? Entiendo 
que debe ser el director deportivo, 
que, además, tiene unas cualidades 
excelentes para serlo. Estas deci-
siones tienen que tomarse en con-
junto, y no de una manera tan ar-
bitraria y unilateral. Es inadmisible 
que sea el Consejero de Deportes 
quien esté planificando deportiva-
mente el Club”, afirmó. “Si las razo-
nes del cese de Pedro Martínez no 
son deportivas, ¿cuáles son?”, se 
preguntó Darias. 

Por último, Carolina Darias agrade-
ció públicamente a Pedro Martínez 
los años desempeñados como en-
trenador al frente del Granca: “Han 
sido años de esfuerzo y de lucha. Y 
de poner a la isla con el baloncesto 
en lo más alto de la ACB”, concluyó. 
Asimismo, lamentó que ni el propio 
Pedro Martínez conociera las razo-
nes de su cese. 

CESE DE PEDRO MARTÍNEZ, EX ENTRENADOR DEL GRANCA |

Darias exigió a Lucas Bravo “que dé la 
cara y explique las verdaderas razones”. 

El carril reversible: 
una improvisación 
y un disparate. 

El PSOE en el Cabildo de Gran Ca-
naria se interesó, en la Comisión 
del Pleno de Infraestructuras del 
16 de mayo, sobre el carril reversi-
ble en la ciudad de Las Palmas de 
Gran Canaria, anunciado por el al-
calde Cardona. 

“La sorpresa es que la contestación 
del Gobierno insular del PP es que 
estamos ante una idea del Ayun-
tamiento, que no tiene ningún 
soporte documental ni estudio, ni 
proyecto, ni presupuesto, ni nada. 
Ni siquiera se ha estudiado la via-
bilidad de este carril”, criticó el vi-
ceportavoz socialista en el Cabildo 
de Gran Canaria, Augusto Hidalgo. 

“El Cabildo está pensando incluso 
en hacer una prueba in situ. Nos 
parece un disparate, pues una in-
tervención de esta importancia, y 
con las repercusiones que la medi-
da conlleva, requiere de un proyec-
to y un estudio mínimo”, asevera 
Hidalgo. 

“Esto es pura improvisación. Y ha 
quedado demostrado con las infor-
maciones aparecidas en los medios 
de comunicación. Está todo en el 
aire”, concluye Hidalgo. 
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El PSOE en el Cabildo de Gran Canaria ha sido uno de los 
impulsores de que la ampliación de la Casa-Museo An-
tonio Padrón, que recientemente fue inaugurada, sea 

una realidad. Así, tanto en Pleno como en Comisión del Pleno 
de Cultura, el PSOE ha presentado diversas propuestas para la 
mejora y el impulso y promoción de esta Casa-Museo Antonio 
Padrón. 

“Hoy es un día histórico para la cultura de Gran Canaria y de 
Canarias, porque Antonio Padrón ha sido elevado de catego-
ría, más allá de los límites del municipio”, afirmó tras la inau-
guración el consejero José Antonio Godoy, quien recordó que 
las negociaciones para ampliar la Casa-Museo comenzaron 
en el año 2009, con conversaciones entre el Cabildo de Gran 
Canaria y la Caja de Canarias – posteriormente Bankia- para 
la adquisición de la planta baja del inmueble colindante. Esta 
operación concluyó en el año 2012, con la adquisición defini-
tiva por parte del Cabildo, con el apoyo del Grupo Socialista.

“Hay que continuar luchando por este museo, logrando que 
se incorpore la segunda planta de la casa familiar, que ahora 
mismo está ocupada por el Juzgado de lo Social, con el fin de 
ampliar el centro cultural. Además de la obra pictórica de An-
tonio Padrón, y de la obra pictórica de la Escuela Indigenista 

El PSOE se alegra 
de la ampliación de 

la Casa-Museo 
Antonio Padrón
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Pictórica de Gran Canaria que hoy 
ya pueden observarse, se podrían 
incorporar a este futuro espacio ex-
posiciones temporales con obras de 
otros artistas indigenistas de otros 
países y de otros continentes”, ma-
nifestó Godoy, quien defenderá 
esta propuesta en la próxima Comi-
sión del Pleno de Cultura, en julio. 

Acudieron a la inauguraciónde la 
ampliación, entre muchos otros, 
los consejeros en el Cabildo granca-
nario, Carolina Darias, Augusto Hi-
dalgo, José Antonio Godoy y Nayra 
Alemán, y concejales del Ayunta-
miento de Gáldar como Chona Ruiz 
y Evelio Pérez. 

La primera iniciativa del PSOE sobre 
la Casa-Museo Antonio Padrón fue 
en la Comisión del Pleno de Cultu-
ra de octubre de 2011, en la que el 
Grupo Socialista se interesó por los 
avances en las conversaciones con 
la entidad bancaria propietaria del 
inmueble en cuestión, quien a pe-
sar de no dar respuesta positiva en 
aquel momento, sí indicaba su dis-
posición para llegar a un acuerdo a 
partir de 2012, momento en el que 
quedaría libre el inmueble, como 
así sucedió. 

Por aquel entonces, ya el PSOE de-
fendía la necesidad de esta amplia-
ción “por la precariedad, referida a 
salud y seguridad, en la que desa-
rrolla sus labores el personal que 
allí trabaja, de lo que hay constan-
cia por una denuncia ante la Inspec-
ción de Trabajo; y por ser el museo 
que alberga la obra pictórica de uno 
de los grandes pintores indigenistas 
grancanarios, Antonio Padrón, lla-
mado a catalizar todo el movimien-

to artístico indigenista, por otra 
parte único en Gran Canaria, con lo 
aportación que ello significa para el 
norte de Gran Canaria y para la isla 
en sí misma”. 

Posteriormente, en el Pleno de sep-
tiembre de 2012, el consejero José 
Antonio Godoy volvió a mostrar su 
apoyo a la ampliación de la Casa-
Museo y, posteriormente, en la 
Comisión del Pleno de Cultura de 
septiembre del 2012, el Grupo So-
cialista en el Cabildo se volvió a in-
teresar por esta ampliación, pidien-
do que el Cabildo de Gran Canaria 
y el Ayuntamiento de Gáldar se 
coordinaran para que, cuando éste 
último pudiera desalojar la segunda 
planta del inmueble del Cabildo de 
Gran Canaria, donde ahora está el 
Juzgado de lo Social, se mejorara el 
equipamiento del Museo.

En abril de 2013, el Cabildo de Gran 

Canaria aprobó una moción del 
PSOE, en la que se pedía que se es-
tudiara, por parte de la Consejería 
de Cultura, Patrimonio Histórico 
y Museos del Cabildo de Gran Ca-
naria, un plan de promoción de la 
Casa Museo Antonio Padrón, coinci-
diendo con la próxima restauración 
y ampliación de sus instalaciones. 
Asimismo, se solicitaba que dicho 
plan recoja el hecho diferenciador 
artístico y único en el Archipiélago 
Canario, como es la corriente artís-
tica conocida como “indigenismo”, 
como fortaleza de la promoción de 
la Casa Museo Antonio Padrón. 

Por último, se proponía que el Ca-
bildo promoviera la proyección de 
la Casa Museo, internacionalizando 
un museo de ámbito insular a tra-
vés del concepto “indigenismo”, de 
cuyo movimiento pictórico posee el 
Cabildo de Gran Canaria la mayor 
colección conocida.
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